



VORTRAG: „EINE ERSCHRECKENDE LEBENSILANZ - WAS NUN?“

FGBMFI München, 04. November 2014

Sprecher: Hans J. Häuser



Veranstaltungs-Hinweis

Sehr verehrte Damen und Herren, liebe Freunde der FGBMFI, Chapter München.

Wir möchten Sie herzlich zu unserer nächsten Vortrags-Veranstaltung von "**Full Gospel Business Men's Fellowship International**" (Geschäftsleute des vollen Evangeliums Internationale Vereinigung) einladen. Die FGBMFI ist in annähernd 150 Ländern auf allen Kontinenten mit über 7000 lokalen Gruppen (sog. Chapter) vertreten.

Unser Gast Sprecher **Hans J. Häuser** aus Bietigheim-Bissingen bei Stuttgart, machte sich bereits in jungen Jahren als Handelsvertreter im Außendienst selbständig. Berufliche Belastungen und ein von Alkohol- und Nikotinsucht geprägter Lebenswandel führten in der Ehe zu unüberwindbaren Schwierigkeiten mit der Scheidung ständig vor Augen. Außergewöhnliche Umstände und eine erschreckende Lebensbilanz führten zu einer Wende in seinem Leben. Die Beziehungen in der Ehe und Familie wurden wieder hergestellt. Herr Häuser engagiert sich ebenfalls auf sozialem Gebiet, worauf er in seinem Vortrag eingehen wird.

Mit freundlichen Grüßen

Roland Benz
FGBMFI Chapter München

„Eine erschreckende Lebensbilanz - was nun?“

Mit Hans J. Häuser

Hans J. Häuser, Jahrgang 1946 lernte zunächst Industriekaufmann und machte sich mit 20 Jahren als Handelsvertreter im Außendienst selbständig.

Seit 1976 ist er im genossenschaftlichen Finanzbereich als Vertriebsleiter, Coach sowie Verkaufstrainer tätig.

Hans ist mit Seiner Frau Susanne seit 45 Jahren verheiratet; sie haben zwei Kinder und fünf Enkelkinder.

Durch berufliche Herausforderungen und private Belastungen wurden auch die Verhältnisse in der Familie zunächst immer schwieriger. Laufend stand eine Scheidung im Raum.

Ein völlig unerwartetes Erlebnis brachte die entscheidende Wende in seinem Leben und führte zu einem kompletten Neuanfang insbesondere der Beziehungen in der Familie.

Erwarten Sie einen spannenden Vortragsabend in angenehmer Atmosphäre in Verbindung mit einem gemeinsamen Abendessen.



Als Münchner Chapter-Team freuen wir uns, Sie bei unseren Veranstaltungen persönlich begrüßen zu dürfen. Leiten Sie bitte diese Einladung auch gerne an Freunde und Bekannte weiter.



“Das Ergebnis meiner Lebensbilanz war erschreckend. Ich trank viel zu viel und rauchte wie ein Schlot.“

Hans J. Häuser

Sprecher:	Hans J. Häuser
Thema:	„Eine erschreckende Lebensbilanz - was nun?“
Wann:	Dienstag, den 04. November 2014 Beginn: 19.30 bis ca. 21.30 Uhr
Wo:	Hotel REGENT - München (Seidlstr. 2 / Ecke Arnulfstr. / Hbf) www.hotelregentmunich.com

Anmeldung bitte bis 31. Oktober 2014

Verbindliche Anmeldung erbeten. Die Plätze sind limitiert. Zur Anmeldung besuchen Sie bitte unsere Internetseite oder kontaktieren Sie uns:

<http://fgbmfi-germany.de/Anmeldung>

Roland Benz: roland.benz@benz-net.de
Tel.: 08192-7334, Mobil 0160-90614076

Erwin Döring: info@d-lightvision.de
Tel.: 089-2802323, Mobil 0170-9151841

Der Eintritt ist frei, allerdings ist die Teilnahme am gemeinsamen Abendessen (€ 16,50 zuzüglich Getränke) fester Bestandteil der Chapter-Abende.

Nächste Veranstaltung im Chapter München am 02.12.2014